



## Déclaration CFE-CGC après vote abstention sur l'organigramme de la DR

La CFE-CGC Métiers de l'emploi Occitanie a relevé des points positifs comme la création du service Accompagnement managérial qui montre l'intérêt de la direction sur ce sujet mais elle porte également de grosses alertes.

L'effet miroir de la DG oblige une énième réorganisation de la DR avec de nouvelles nomenclatures des services, des chefs de services qui doivent encore candidater sur leur propre poste (avec les RPS potentiellement associés), certains qui perdent leur poste de manager et l'arrêt de la synergie entre services qui commençait à se mettre en place depuis la dernière réorganisation.

Nous restons dubitatifs sur plusieurs choix de changement de périmètre quant à leurs impacts mesurables au niveau de la simplification et/ou de l'efficacité, les réponses apportées en séance d'information ne nous ayant pas convaincus.

La CFE-CGC Occitanie redemande un organigramme détaillé avec, au plus tôt, une fonctionnalité de recherche par mots-clés (par nom et/ou par activité gérée) sur l'intranet régional pour que les agents du réseau puissent s'y retrouver.

De plus, les postes étant diffusés, nous attendons de voir si chacun a trouvé sa place et la mise en place d'un accompagnement du changement par la direction auprès de celles et ceux dont le périmètre d'activité a changé, dans cette nouvelle organisation.

C'est pourquoi la CFE-CGC Occitanie s'abstient sur la consultation sur l'organigramme de la DR.